

## MICHAEL MATT UNTERSCHREIBT BEI BLIZZARD-TECNICA

Der österreichische Slalom-Spezialist Michael Matt wird die nächste Weltcup-Saison mit Blizzard Ski und Tecnica Skischuhen antreten. Dabei feiert die neue Partnerschaft ihr Debüt auf heimischem Schnee: Denn der erste Slalom der Saison 2023-24 ist für den 18. November in Gurgl geplant.

Die Ski, die Fans von Matt künftig an seinen Füßen sehen werden, stammen von der österreichischen Marke Blizzard und sind "handmade in Austria". Sie werden nur einige hundert Kilometer entfernt in Mittersill gefertigt, der traditionsreichen Blizzard-Fabrik und dem heutigen Tecnica Group Ski Excellence Center.

Der 30 Jahre alte Michael Matt kann in seiner Karriere zwei olympische Medaillen vorweisen, die er 2018 in Pyeongchang gewann – Silber im Mannschaftswettbewerb und Bronze im Slalom. Außerdem hat er bereits zwei Silbermedaillen bei den Weltmeisterschaften 2019 in Åre und sieben Podiumsplätze im Weltcup gewonnen.

Der Anfang Juni unterzeichnete Zweijahresvertrag ist ein wichtiger Schritt im ehrgeizigen Plan zum Relaunch des Blizzard Tecnica Racing Teams für die kommende Saison. Nach den Ankündigungen der vergangenen Monate ist die Verpflichtung eines Athleten wie Matt ein starkes Signal, wie Jörg Rüdli, Tecnica Group Racing Business Manager, bestätigt: „Ich freue mich sehr, Michi Matt in unserem Team begrüßen zu dürfen. Für uns alle ist es eine willkommene Rückkehr, da er sein Abenteuer auf Ski schon in jungen Jahren bei Blizzard begonnen hat. Wir haben uns gemeinsam große Ziele im Weltcup gesetzt. Michi hatte bereits mehrere Gelegenheiten, das Material zu testen und setzt seine Vorbereitung in Südamerika fort. Das Ziel ist es, bis zum Debüt im November mit einem perfekten Gefühl für Ski und Schuhe anzukommen.“

Um dieses Ziel zu erreichen, steht Matt neben dem Material auch ein engagierter Service zur Verfügung. Mario Hausberger, ein Profi mit mehr als zehn Jahren Erfahrung mit Athleten wie Myhrer und Dopfer erklärt: „Wir wollen ihn in die Lage versetzen, immer sein Bestes geben zu können. Außerdem ist er ein erfahrener Athlet und sein Feedback zum Material wird für unser Race Team sehr hilfreich sein. Wir haben während der monatelangen Tests auf verschiedenen Terrains bereits gesehen, wie sorgfältig und akribisch Michi arbeitet.“

Michael Matt bestätigt: „Ich bin sehr glücklich, wieder im Blizzard Tecnica Team zu sein. Ich mache mich mit dem neuen Material vertraut und freue mich darauf, in der nächsten Saison gute Ergebnisse zu erzielen.“

### **Pressekontakt:**

Hansmann PR – Martina Wolff  
[m.wolff@hansmannpr.de](mailto:m.wolff@hansmannpr.de)  
[+49 / 89 / 360 54 99-37](tel:+4989360549937)